



SCHWÄBISCHE POST

Advertorial

Jedes Jahr etwas Besonderes

Der Lions Club Ostalb-Ipf, der in diesem Jahr 20-jähriges Bestehen



[/detail-image.php?aid=1491054&iid=0](#)

Ein beliebter Treffpunkt für die Ipfmess-Besucher ist seit vielen Jahren der Stand des Lions Club Ostalb-Ipf. Mit den Verkaufserlösen wird der Club wieder eine Vielzahl sozialer Projekte unterstützen. Foto: Archiv [/detail-image.php?aid=1491054&iid=0](#)



[/detail-image.php?aid=1491054&iid=1](#)

Stabwechsel beim Lions Club Ostalb-Ipf: Marie-Luise Zeller wird Nachfolgerin von Dr. Rainer Wiese. Foto: privat [/detail-image.php?aid=1491054&iid=1](#)

Für die Bopfinger ist die Ipfmesse das Fest der Feste, aber auch für den Lions Club Ostalb Ipf besitzt das Fest unter dem Bopfinger Hausberg mittlerweile Kultcharakter. „Auf der Ipfmess mit einem Stand vertreten zu sein, das bringt zwar viel Vorbereitung und Arbeit mit sich, ist aber auch für uns Jahr für Jahr etwas Besonderes“, weiß Marie-Luise Zeller, die für die clubinterne Organisation, in Zusammenarbeit mit Peter Weber, zuständig ist. Sie weiß, wann es flutschen muss und versucht deshalb, für den Ansturm auf der Mess’ möglichst gut gerüstet zu sein.

Alle Clubmitglieder helfen dabei mit, denn mit dem Verkaufserlös will der Club auch in diesem Jahr wieder gemeinnützige Projekte unterstützen. Nach wie vor engagiert sich der Club in Mosambik, wo die Lions im vergangenen Jahr bereits den Bau eines Vorschulkindergartens auf den Weg gebracht haben.

Aber auch in der Region hat sich der Club zum Ziel gesetzt, Kinder- und Jugendprojekte kontinuierlich zu unterstützen. So finanziert der Club in Bopfingen wiederholt das Projekt „Klasse 2000“, das der Gesundheitsförderung und Suchtprävention von Grundschulern dient.

In Ellwangen dagegen fördert der Club bereits im vierten Jahr den sogenannten Ellwanger Kindertisch, eine Initiative des DRK-Kreisverbands, die Kindern aus sozialschwachen Familien zu einem geregelten Mittagessen verhilft, Werte und Regeln vermittelt und sich darüber hinaus noch um Nachhilfeunterricht kümmert.

Es lohne sich, so Marie-Luise Zeller, auf der Ipfmess anzupacken, doch mache der Ausschank auch Riesenspaß: „Beim

Standdienst helfen alle zusammen. Das fördert den Gemeinschaftssinn unter den Mitgliedern und fördert das Clubleben.“ So wird auch dieses Jahr kein Besucher den Lions-Stand durstig verlassen müssen. Spritzige Cocktails wie Hugo, oder Aperol Spriz, Bellini werden ebenso wie Prosecco, Weiß- oder Rotwein ausgeschenkt und an einem aufmunternden Espresso wird es auch nicht fehlen.

20 Jahre Ostalb-Lions

In diesem Jahr haben die Ostalb-Lions aber auch selbst Anlass zu feiern, denn der Club wird 20 Jahre alt. Die Initiative zur Gründung hatte damals Dr. Ulrich Haag aus Kirchheim ergriffen, so dass der Club im Jahr 1996 mit 15 Mitgliedern starten konnte. Heute sind es fast vierzig Frauen und Männer, die sich für die Idee der weltweit agierenden Lions-Bewegung einsetzen.

Das Zepter im Jubiläumsjahr der Lions schwingt übrigens eine Frau und die heißt ... Marie-Luise Zeller. Den Auftakt ihres Clubjahres beginnt sie mit der 5. Jahreszeit von Bopfingen – der „Ipfmess“.

[zurück](#) `javascript:article_back('inschwaben/veranstaltungen/'; 1)`

© Schwäbische Post 23.06.2016 16:34

[Kommentar schreiben](#) `/comment.php?aid=1491054&mode=create`

E-Mail bei neuen Kommentaren

Zu diesem Artikel wurden noch keine Kommentare geschrieben.